



La actualización del Águila

Edición Padre – 30/11/25

Nota del director

Familias Simpson,

Espero que hayáis tenido un gran descanso de Acción de Gracias y que hayáis podido descansar, relajaros y recargar energías. Con las vacaciones de Acción de Gracias llegando tan tarde en el calendario este año, solo quedan tres semanas cortas para que mañana volvamos a la normalidad en Simpson. Esto significa que solo hay una pequeña ventana para que nuestros Eagles aseguren que todo el segundo trimestre se resuelva de forma efectiva. Así que ahora es un buen momento para hablar sobre las notas y lo que hay que hacer para asegurarse de que estén bien al final del trimestre. Si ves cosas en [ParentVue](#) que no cumplen con tus expectativas, esta semana es el momento de comunicarte con los profesores y determinar qué pasos se pueden tomar para mejorar. Todos sabemos lo ajetreada que se vuelve la vida a medida que se acercan las fiestas de diciembre, así que no dejes que tu Águila intente posponer su trabajo hasta el último momento. ¡Gracias por tener esa conversación cuanto antes para que todos estén satisfechos con los resultados del segundo trimestre cuando se publiquen las listas del Honor Roll en enero!

Sinceramente
Cory Stanley

Misión:

ÁGUILAS–
*Fomentando el logro,
el crecimiento, el
liderazgo y el éxito
duradero*

Visión:

*Excelencia educativa
para TODOS*

Un agradecimiento

Coro de Honor – Enhorabuena a cinco de nuestros Eagles que fueron seleccionados para participar en el Coro de Honor de la Escuela Media del Distrito 12 de GMEA el martes 18 de noviembre. ¡Un saludo a Audrey Merry, Callie Dale, Brooke Lange, Noah Shaefer-Rodriguez, Aiden Lee y, por supuesto, a nuestra directora del coro, la señora Kirstin Cagle!



Puntos PBIS – Antes de las vacaciones de Acción de Gracias, en la semana 4,5 del segundo trimestre, repartimos puntos a los estudiantes solo por hacer lo que se debe hacer cada día en Simpson. Puedes ver las categorías por las que se otorgaron puntos a continuación. En total, ¡hemos otorgado 29.065 puntos a nuestros Eagles! ¡Un agradecimiento especial a la corta lista de superestrellas que han entrado en la [Lista Perfecta de 60 Puntos!](#)

Todos los A – 20 puntos

A & B – 15 puntos

Asistencia Perfecta – 10 Puntos

Sin asignaciones faltantes – 10 puntos

Sin infracciones de conducta – 10 puntos

Sin retrasos al colegio – 10 puntos

Equipo de Baloncesto de 7º de Curso de Lassiter – ¡Un saludo al equipo de baloncesto de 7º de Primaria de Lassiter, que ganó un torneo de 14 equipos la semana pasada! Puedes ver los resultados [aquí](#) y los miembros del equipo de Simpson a continuación. ¡Bien hecho!

Beckett Knudsen

Cole Stewart

Yusef Nalayeh

Carter Martin

JR Henderson

Zach Wright

¡Simpson Eagles SOAR!

Saludos (cont.)

Modelo ONU – Mira las fotos abajo de algunos de nuestros Águilas Simpson que participaron recientemente en el Modelo ONU de la Santísima Trinidad. ¡Genial!



Noche Internacional – ¡Un enorme agradecimiento a nuestra PTSA y a todos los que acudieron a nuestra reciente Noche Internacional! ¡Fue un evento increíble que mostró la increíble diversidad de la comunidad de Simpson!



Instruccional

Pruebas de Beacon – A partir de mañana, lunes 1 de diciembre, comenzaremos nuestra segunda ronda de pruebas de Beacon del año. Las evaluaciones Beacon en matemáticas y ELA se realizan al inicio, mitad y final de cada curso escolar. Los datos ayudan a informar a profesores y padres sobre el progreso del aprendizaje de los estudiantes, así como a identificar posibles brechas de aprendizaje. ¡Gracias por recordarle a tu Eagle que cargue su portátil esta noche para que esté listo para la mañana!

Día del Aprendizaje Digital – Este martes, 2/12, es un Día de Aprendizaje Digital en todo el CCSD. Esto significa que, aunque los estudiantes no estarán en el campus de Simpson, cada uno tendrá alguna tarea que revisar, previsualizar o completar en cada una de sus siete asignaturas. Así que, aunque no sea lo mismo que una jornada escolar completa y normal, los estudiantes deberían revisar cada clase en CTLS para asegurarse de que están al día. Además, como todo nuestro personal trabajará ese día, el martes es un gran día para contactar con preguntas.

Puntuaciones del PSAT 8-9 – Los informes de puntuación de tu alumno de 8º curso volverán esta semana a casa para el PSAT 8-9. Las partituras también están disponibles electrónicamente. Para acceder, por favor inicia sesión en la cuenta de College Board de tu estudiante para ver los resultados. Consulta el [vídeo de YouTube de Understanding Scores](#) o el [Manual de Understanding Scores](#) para más información sobre cómo entender las puntuaciones de tu hijo.

Sprayberry ISLA – Las inscripciones para la Academia Internacional de Lengua Española de Sprayberry ya están abiertas a estudiantes de 8º curso. Consulta [este folleto](#) o [su página web](#) para más detalles.

Operacional

Consejo Asesor Estudiantil – Nuestra próxima reunión del Consejo Asesor Estudiantil será este miércoles, 3/12, en la biblioteca a las 8:00.

Noticias operativas antiguas

Salidas anticipadas – Si tu hijo va a hacer el check-out temprano, por favor envíale una nota e incluye la hora en que será recogido y por qué se va antes. Diles que entreguen la nota a la oficina antes de la tutoría y les daremos un pase para que suban a la hora de salida. Cualquier adulto que desempreste a un estudiante debe figurar en [ParentVue](#) como Autorización y Contacto permitido para el estudiante. Todos los adultos deben mostrar un DNI estatal o carné de conducir válido como prueba de identidad.

¡Simpson Eagles SOAR!

Noticias operativas antiguas

Objetos perdidos y objetos perdidos – Los contenedores de objetos perdidos y perdidos se encuentran en las áreas comunes de cada curso, vestuarios de educación física y aulas de música. Hay muchas chaquetas, sudaderas, fiambreras, botellas de agua y otros objetos en los contenedores. Objetos valiosos perdidos como gafas, carteras, airpods, teléfonos, joyas, etc., se llevan a la oficina principal. Por favor, recuérdale a tu hijo revisar todas las zonas por si hay objetos olvidados o perdidos. Los objetos perdidos y objetos se donan a organizaciones benéficas al final de cada semestre.

Anuario – ¡Ahora es el momento de pedir el anuario de tu Eagle's! El anuario se irá encareciendo con el año, así que el mejor momento para pedir es ahora. Escuela Simpson #640. [Haz clic aquí](#) para pedir.

Anuncios del anuario – ¿Sabías que puedes comprar hasta media página de anuncios para el anuario para celebrar tu Eagle de 8º curso? ¡No pierdas esta oportunidad de celebrar el viaje de tu Águila en la secundaria! Consulta [este folleto](#) para más detalles.

PTSA y Fundación

Saludos de Fundación – ¿Sabías que visitas [Esta Página](#) para preparar un saludo de gran recuerdo para tu Eagle?

Compra, Guarda y Apoya: La PTSA de Simpson se ha asociado con Peach Skin Sheets para ofrecer un servicio a nuestra comunidad y recaudar fondos para la PTSA. Refresca esas sábanas y apoya una gran causa. Una parte de todas las ventas regresa a la PTSA de Simpson. ¡Consulta [este folleto](#) para más detalles y usa el código SIMPSON1 al hacer el pedido!



Eventos comunitarios

Campanas en la Plaza – Consulta [este folleto](#) para información sobre las campanas anuales de trineo en la plaza, que se publican el 13 de diciembre. Es un evento increíblemente divertido, y los beneficios de esta carrera se destinan directamente a familias necesitadas en el CCSD a través de la Asociación de Abogados de Cobb.

Despensa del barrio Sprayberry – La distribución de la despensa vecinal de Sprayberry para este curso escolar es el segundo lunes de cada mes. La próxima fecha será el lunes 8/12 de 16:00 a 18:00. Consulta el folleto [aqui](#) para registrarte. No necesitas registrarte de nuevo si alguna vez has visitado la despensa en el pasado.



Necesidades adicionales – A la luz de algunas incógnitas sobre los beneficios del SNAP de noviembre, queríamos compartir los siguientes recursos:

- Si necesitas ayuda alimentaria, visita [Cobb Moms Helping Cobb](#) para obtener más información.
 - [Formulario de Asistencia para la Compra](#)
 - [Formulario de Asistencia General \(para otras necesidades\)](#)
- O bien, busca una despensa de alimentos cerca de ti:
 - Envía "FINDFOOD" o "COMIDA" al 888-976-2232
 - Se te proporcionará una lista de despensas ubicadas en o cerca de tu código postal.
- O bien, busca [Bancos de Alimentos en Georgia - Mapa de Banco de Alimentos y Despensas Sin Cita de Atlanta](#)
- Si has probado estos recursos y sigues necesitando ayuda, por favor contacta con la trabajadora social escolar [Maggy Hoskins](#) (770-656-5046).

¡Simpson Eagles SOAR!

Próximas fechas

- 2/12 – Día del Aprendizaje Digital
- 2/12 – Consejo Asesor del Director @ 14:00
- 3/12 – Consejo Asesor Estudiantil @ 8:00 en la biblioteca
- 4/12 – Concierto de la Banda de 6º de Curso @ Lassiter (6:30)
- 8/12 – Concierto de Coro de 6º, 7º y 8º de Curso @ Lassiter (6:30)
- 13/12 – [Campanas en la Plaza](#)

